

kampai

Kedekatan Satgas Yonif 115/ML dengan Masyarakat Kampung Yambi Semakin Erat Melalui Kegiatan Olahraga dan Makan Bersama

Achmad Sarjono - PUNCAKJAYA.KAMPAI.ID

Nov 9, 2023 - 08:18



PUNCAK JAYA - Ciptakan kebersamaan dan pererat ikatan kekeluargaan

bersama warga binaanya, Pos Ramil Yambi Satgas Yonif 115/ML mengundang warga sekitar untuk makan dan bermain voli bersama di lapangan voli Pos Ramil Yambi, Kampung Yambi, Distrik Yambi, Kabupaten Puncak Jaya. Rabu (8/11/2023).

Dansatgas Yonif 115/ML Letkol Inf Raden Herman Sasmita mengatakan, "Kegiatan olahraga dan makan bersama masyarakat yang dilaksanakan di Pos Ramil Yambi ini dilakukan untuk memperkuat hubungan yang selama ini sudah terjalin dengan baik antara personel Satgas Yonif 115/ML dengan Masyarakat Kampung Yambi.

Dimana selama ini masyarakat sering datang ke pos untuk berolahraga bersama serta kebutuhan lainnya, seperti berobat dan menjual hasil kebunnya di pos. Kondisi keamanan di Kampung Yambi selama ini pun berjalan kondusif dikarenakan masyarakat telah merasakan bahwa keamanan telah terwujud di Kampung mereka membawa berbagai dampak positif bagi kehidupan masyarakat. Bagi Satgas Yonif 115/ML, kegiatan ini juga dilakukan sebagai wujud syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa atas terciptanya kedamaian di daerah penugasan Papua." tutur Dansatgas.

Danpos Ramil Yambi Ltt Inf Hadi Priyono menambahkan, "Kegiatan yang kami lakukan ini sangat sederhana tapi memiliki makna yang besar. Satgas Yonif 115/ML ingin memberikan rasa aman dan nyaman bagi warga. Terlihat masyarakat sangat antusias dan bergembira bersama anggota pos selama kegiatan tersebut. Melihat hal tersebut Kami pun sangat senang karena dapat membawa kebahagiaan bagi masyarakat." ucap Danpos.

Tingginya antusiasme masyarakat untuk melakukan kegiatan bersama anggota Satgas Yonif 115/ML merupakan salah satu indikator kedekatan TNI dengan rakyat. Dimana TNI selalu berupaya untuk menjalin kedekatan dengan masyarakat. Berbagai macam kegiatan diadakan oleh TNI untuk dapat merebut hati dan pikiran masyarakat, tidak lain bertujuan agar timbul kesadaran dari masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan di wilayah dengan aparat kemananan. Serta menolak berbagai upaya yang dapat dilakukan oleh kelompok radikal untuk merusak kedamaian di tanah Papua.

Sementara itu, Filius Telenggen sebagai Ondo Afi Kampung Yambi sangat berterimakasih atas kegiatan yang diadakan oleh personel TNI dari Pos Ramil Yambi Satgas Yonif 115/ML.

" Saya mewakili warga berterimakasih kepada Danpos beserta anggota Pos. Dengan adanya kegiatan seperti ini Kampung Kami terasa hidup dan masyarakat dapat bergembira di pos. Ini merupakan hiburan bagi Kami masyarakat Yanbi. Semoga TNI dapat terus bekerjasama dengan masyarakat dalam menjaga keamanan di wilayah, khususnya Kampung Yambi." tutupnya. (*)